



In freudiger Erwartung: Das Organisationsteam um Pressewart Manfred Arnold, Chorleiter Jürgen Huttenlocher, Vizechef Peter Heinke, Jugendschatzmeisterin Helene Stauch, Ehrenverbandschorleiter Werner Dippon und Verbandsvorsitzendem Rolf Czudzowitz (von links) stellte gestern das Programm der Chortage Mühlacker vor, die vom 23. bis 25. Juli in der Senderstadt stattfinden. Foto: Reiling

Singen unterm Sender

Chortage in Mühlacker: Großes Festwochenende vom 23. bis 25. Juli mit über 250 Mitwirkenden

MÜHLACKER. Ein kunterbuntes Programm und viel Musik wartet auf die Besucher der Chortage in Mühlacker am Wochenende 23. bis 25. Juli. Gesungen wird an sämtlichen markanten Punkten der Innenstadt.

PZ-MITARBEITER
TRISTAN REILING

Veranstalter der Chortage, die letztmals vor fünf Jahren in Schömburg stattgefunden haben, ist der Chorverband Enz. Diesem gehören derzeit 68 Vereine aus dem Enzkreis, dem Kreis Calw und dem Landkreis Ludwigsburg mit über 9000 Mitgliedern an.

Größerer Rahmen

Das diesjährige Event wird in einem wesentlich größeren Rahmen aufgezogen als die vorherigen Veranstaltungen. „Mühlacker stellt mit seinem städtischen Charakter einen idealen Austragungsort dar“, sagte Rolf Czudzowitz, Vorsitzender des Chorverbands Enz, gestern bei einer Pressekonferenz im Senderstadt Restaurant „Scharfes Eck“. An drei Tagen werden die über 250 Mitwir-

kenden an markanten Punkten in Mühlacker wie der Bahnhofstraße, dem Kelterplatz oder an der Drehscheibe singen.

Dabei soll es jedoch nicht bleiben. Freitagabend wird es ein Sommerfest geben, das in Zusammenarbeit mit dem Gewerbe-, Handels- und Verkehrsverein (GHV) Mühlacker initiiert wird. Neben den Chören, die auf der oberen und unteren Bahnhofstraße auftreten, werden alle teilnehmenden Geschäfte bis 22 Uhr ihre Pforten öffnen. Musikalisch werden vor allem jüngere Sängerinnen und Sänger ihr Talent unter Beweis stellen.

Dass alle Altersschichten abgedeckt werden sollen, zeigen auch die geplanten Darbietungen im DRK-Seniorenzentrum und im Altenheim St. Franziskus am Samstag. Erwartet werden zu den Chortagen der baden-württembergische Ministerpräsident Stefan Mappus und die hiesigen Bundestags- und Landtagsabgeordneten. Schon seit zwei Jahren laufen die

Vorbereitungen auf das Spektakel auf Hochtouren. „Wir erhoffen uns eine bunt gemischte Besuchergruppe und ein unvergessliches Wochenende“, sagte Czudzowitz. Neben dem Kernprogramm (siehe auch „Info“) gibt es viele parallel laufende Angebote. Auf dem Plan steht beispielsweise ein musikalischer Gesangsworkshop für Kleinkinder im Alter von null bis sieben Jahren. Kindgerecht wird es auch auf dem Kelterplatz zugehen. Ergänzend zum Auftritt des eigens für dieses Fest gegründeten ProjektKinder- und Jugendchors treten samstags Zauberer und Jongleure auf.

„Mühlacker stellt mit seinem städtischen Charakter einen idealen Austragungsort dar.“

Verbandschef Rolf Czudzowitz

„Felix“ für Waldkindergarten

Die Musik soll in diesen Tagen allerdings im Vordergrund stehen. Bei der Schlussveranstaltung am Sonntag wird es einen großen Fahnenzug geben. Der Waldkindergarten Ötisheim wird den „Felix“ erhalten. Die Auszeichnung kommt Kindergärten zugute, die sich um die musikalische Erziehung der Kleinen verdient gemacht haben.

INFO

Programm und Zeitplan

• Samstag, 17. Juli:

19:30 Uhr: Eröffnungskonzert in der Pauluskirche in Mühlacker mit den Solisten Simone Unger (Sopran), Gwendolyn Phear (Mezzosopran), Rüdiger Linn (Tenor), Walther E. Barth (Bass) und dem Kammerorchester Fred Schuster.

• Freitag, 23. Juli:

18 Uhr: Eröffnung der Chortage in der Kelter in Mühlacker, anschließend „Sommerfest“ an vier Standorten in der oberen und unteren Bahnhofstraße.

• Samstag, 24. Juli:

9.40 bis 13 Uhr: „Straße der Melodien“ - Musikmeile in der unteren Bahnhofstraße. Bühnen vor dem Finanzamt und dem Kaufhaus Sämann.

14.30 Uhr: „Singen im Altenheim St. Franziskus“ und „Singen im DRK-Seniorenzentrum“

19.20 Uhr: „Festival der jungen Chöre“ auf dem Kelterplatz

• Sonntag, 25. Juli:

10 Uhr: „Singen in den Kirchen“ - Begleitung von Gottesdiensten in der Andreaskirche (Dürrmenz), Pauluskirche und Katholische Kirche (beide Mühlacker), Evangelische Kirchen in Lienzingen, Enzberg und Mühlacker sowie Paul-Gerhard-Gemeinde Mühlacker

10.45 Uhr: „Konzertsingen“ im Mühlehof (Gottlob-Frick-Saal)

11.10 Uhr: „Kritiksingen“ in der Pauluskirche

14.00 Uhr: Schlussveranstaltung auf dem Kelterplatz. Auftakt durch den Musikverein Enzberg, anschließend Einmarsch der Vereinsabteilungen.

Grüßworte und Ansprachen von Verbandschef Rolf Czudzowitz, Ministerpräsident Stefan Mappus und Mühlackers OB Frank Schneider.

Musikalisch wird die Schlussfeier vom Männerprojektchor des Chorverbandes Enz gestaltet, die Leitung hat Werner Dippon. pz

@ www.cv-enz.de